



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>77 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1964 AD</b>
Prix	<b>590 000 €</b>

# Le Cannet

## Appartement à vendre (06110)

Splendide appartement de 77m<sup>2</sup> entièrement rénové situé sur les hauteurs du Cannet à moins de 10 minutes du centre-ville et de la Croisette, au calme, dans une résidence sécurisée avec gardien, au 4ème étage offrant une vue mer panoramique. Il se compose d'un hall d'entrée, un spacieux séjour, une cuisine entièrement équipée, 2 chambres en suite avec salles de douches, 2 toilettes, une grande terrasse. Un garage double et une cave complètent ce bien.

*Splendid 77m<sup>2</sup> apartment fully renovated located on the heights of Cannet less than 10 minutes from the city center and the Croisette, quiet, in a secure residence with caretaker, on the 4th floor with panoramic sea views. It consists of an entrance hall, a spacious living room, a fully equipped kitchen, 2 en suite bedrooms with bathrooms, 2 toilets, a large terrace. A double garage and cellar complete this property.*

## **AGENCE IMPACT**

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

